
Jahresbericht des Präidenten 2018      GV 2018 

 

 

Nach 2-jähriger Durststrecke ohne Präsidenten war es an der Zeit den Betrieb vom 

pswohlen wieder zu normalisieren. 

Ab a.o. GV 2018 ist dies dank fast neuen vollständigen Vorstands wieder möglich. 

 

Vorstand: 

Beim Durchlesen der GV Dokumente sind bereits die Verantwortlichkeiten der 

einzelnen Mitglieder des Vorstandes sichtbar geworden. 

Ich bedanke mich für den entsprechenden Einsatz und die Jahresberichte. 

Kurze Vorstellung der Funktionen 

Schützenmeister: Rouven Huber / interne Anlässe 

Obmann 25/50m: Biffiger Felix / externe Anlässe 

Aktuarin: Biffiger Barbara 

Jungschützenleiter: Bachmann Jörg 

Munition: Tanner Romano  

Luftpistole: Hunn Patrick 

Kassiererin: Hunn Franziska 

 

Die verschiedenen Aktivitäten des PSW wurden in 6 ordentlichen Vorstandsitzungen 

erledigt. 

 

Danke an alle die mitgeholfen haben die Ziele zureichen, auch den ehemaligen 

Vorstandmitglieder, die uns tatkräftig bei der Einarbeitung unterstützt haben, 

besonders dir Louis für deinen unermüdlichen Einsatz im Verein. 

 

Im Zuge einer neuen Ausrichtung ist ab 19.03.2019 ist die neue Homepage unter 

derselben Adresse erreichbar. 

Im Moment bin ich für den Unterhalt dieser zuständig, also ev. Einträge und Artikel 

oder Anregungen bitte an mich weiter leiten ich werde diese umgehend einpflegen 

oder wenn sinnvoll berücksichtigen. 

 

 



Nachwuchsförderung: 

2018 wurde wieder ein Ferienpass im Luftpistolenschiessen durchgeführt. 

Schnupperkurse waren gut besucht (siehe JB Jungschützenleiter) 

 

Unterhalt: 

Die Sanierung der Küche im Allmenstübli wird im Aug.2019 in Angriff genommen.  

Patrick (Küche) und Felix (Sanitär) sind mit viel Eigenleistung im Einsatz. Danke für 

Ihre Unterstützung. 

 

Für die Sanierung der Kugelfänge 300m hat die Gemeinde die Bewilligung bei uns 

für Abklärung der Bodenbelastung eingeholt. Die Arbeiten wurden im Frühjahr 2019 

begonnen, die Kosten wird die Gemeinde tragen. 

 

Zusätzlich wurde bei einer Reparatur der Sius Anlage 25/50m festgestellt, dass es 

keine Ersatzteile mehr gibt und diese Anlagen aus dem Angebot von Sius gestrichen 

wurde. Es sollte eine entsprechende Offerte eingeholt, und bei 25m über ev. 

alternativen nachgedacht werden. (Wagen) 

 

Schützenmeister: 

Dank dem Einsatz der Verantwortlichen konnte eine Unfallfreie Durchführung eigener 

Anlässe und Trainings garantiert werden. Es konnten im weiterem noch zusätzliche 

Schützenmeister angemeldet und ausgebildet werden. Es sind neu zusätzlich 

Mika Heinsalo 

Biffiger Barbara 

Biffiger Felix 

Balak Zsolt 

Heuberger Urs 

Ich bedanke mich für diese Bereitschaft. 

 

Schiessen: 

Gratulation unseren 2018 erfolgreichen Schützen und wüsche allen 

 „Guet Schuss“ 2019 

 

Präsident     Urs Heuberger    


